

## PRESSE-MITTEILUNG

Völklingen, 10. August 2022

### **Spatenstich in Löhne – NRW erhält größten Globus Baumarkt**

In der Stadt Löhne im Kreis Herford entsteht derzeit der größte Globus Baumarkt Nordrhein-Westfalens. Das Unternehmen Globus Fachmärkte investiert in den Neubau seines 91. Globus Baumarktes am Standort Löhne rund 15 Millionen Euro. Der Markt, der voraussichtlich im Frühjahr 2023 eröffnet wird, bietet eine Verkaufsfläche von rund 13.000 Quadratmetern und über 300 Kundenparkplätze.

Der offizielle Spatenstich für die im April 2022 begonnene Baumaßnahme fand am heutigen Mittwoch, 10. August, in Anwesenheit des Löhner Bürgermeisters, Bernd Poggemöller, des Geschäftsführers Vertrieb der Globus Fachmärkte, Gerald Neumayr, und des Marktleiters Alexander Ulbrich, statt.

„In unserem neuen Markt mit Gartencenter wird den Kundinnen und Kunden ein einzigartiges Einkaufserlebnis geboten“, sagte Alexander Ulbrich. So werde der neue Globus Baumarkt Löhne mit einem Sortiment von über 60.000 Artikeln, einer ansprechenden Warenpräsentation und besonderen Serviceleistungen Qualitätsstandards setzen. „Damit ist sichergestellt, dass unsere Kunden sich wohlfühlen und ihren Aufenthalt als rundherum angenehm erleben.“ „Globus Baumarkt Löhne wird rund 100 neue Arbeitsplätze in der Region schaffen“, kündigte Gerald Neumayr an.

Bürgermeister Bernd Poggemöller begrüßte die Investition als positives Signal für den Wirtschaftsstandort Löhne: „Der Neubau des Globus Baumarktes trägt zur nachhaltigen Sicherung von Arbeitsplätzen bei und leistet einen wichtigen Beitrag zur wohnortnahen Versorgung unserer Bürgerinnen und Bürger.“ Zudem bestätigte das Engagement der Globus Fachmärkte, dass die Mittelstadt Löhne mit ihrer attraktiven Lage in der Region Ostwestfalen und einer direkten Verkehrsanbindung an die umliegenden Ortschaften sowie an die Großstadt Bielefeld gute Rahmenbedingungen für Unternehmen biete.

„Gerade die Erfahrung der letzten zwei Jahre hat gezeigt, dass immer mehr Menschen sich für das Heimwerken interessieren und dieser Trend immer weiterwächst. Dadurch steigt der Bedarf an Produkten, die bei Fachhändlern wie dem Globus Baumarkt zu finden sind“, so Bernd Poggemöller. Als positiv hob er auch die ökologischen Maßnahmen hervor, die im Zuge des Neubaus umgesetzt werden.

„Wir nutzen bei Baumaßnahmen dieser Größenordnung die Gelegenheit, auch in ökologischer Hinsicht neue Maßstäbe zu setzen“, erklärte Geschäftsführer Gerald Neumayr. So wird der Globus Baumarkt Löhne unter anderem mit einer energiesparenden Gebäudetechnik ausgestattet. Hierzu gehören eine stromsparende LED-Beleuchtung, die Nutzung von Regenwasser sowie die Installation einer Photovoltaikanlage. Die Strommenge, die mit dieser Photovoltaikanlage aus erneuerbaren Energien gewonnen wird, entspricht dem Jahresverbrauch von zirka 200 Einfamilienhäusern. Auch der

Parkplatz des Globus Baumarktes Löhne wird nachhaltig gestaltet. So werden Ladestationen für Elektroautos und E-Bikes zur Verfügung stehen.

Zu den zahlreichen Angeboten in dem neuen Markt gehören unter anderem auch die Aufstellung eines Gasflaschenautomaten im Außenbereich sowie eine hauseigene Gastronomie im Eingangsbereich.

„Unser herzlicher Dank gilt der Stadt Löhne, die durch die schnelle Bearbeitung des Bauantrages dafür gesorgt hat, dass wir das Neubauprojekt unkompliziert und fristgerecht starten konnten“, sagte Gerald Neumayr.

## **Zahlen und Fakten zum Globus Baumarkt Löhne**

Der Globus Baumarkt Löhne wird im Frühjahr 2023 eröffnet. Er ist einer von insgesamt sieben Globus Baumärkten, die das Unternehmen Globus Fachmärkte GmbH & Co. KG in Nordrhein-Westfalen betreibt. Der Globus Baumarkt Löhne wird rund 100 Mitarbeiter beschäftigen.

Pressefotos (Abdruck honorarfrei, Fotos: Globus Fachmärkte):

- 1) Globus Baumarkt Löhne im Bau
- 2) Offizieller Spatenstich am 10. August 2022 mit (v.l.n.r.): Rainer Schmitt (Vorstand RS-Plan), Max Möhring und Mirko Höinghaus (beide stellvertretende Marktleiter Globus Baumarkt Löhne), Tobias Walter (Leiter Bauwesen/Immobilien Globus Fachmärkte), Mario Ohnezorg (Prokurist Volksbank), Michael Mühlmeier (Firmenkundenberater Volksbank), Volker Schneider (Vertriebsleiter Region Nord Globus Fachmärkte), Gerald Neumayr (Geschäftsführer Vertrieb Globus Fachmärkte), Pia Frey (Geschäftsführerin Finanzen Globus Fachmärkte), Alexander Ulbrich (Marktleiter Globus Baumarkt Löhne), Bernd Poggemöller (Bürgermeister Stadt Löhne), Thomas Wüstneck (Rechtsanwalt Kanzlei Wüstneck), Jürgen Karweg (Assistent der Geschäftsführung Idealkauf Erwin Thies), Ulrich Niemeyer (Baudezernent Stadt Löhne)

Pressekontakt:

Diana Doriguzzi  
E-Mail: [presse@globus-fachmaerkte.de](mailto:presse@globus-fachmaerkte.de)  
Telefon: 06898 / 515-3370

## **Globus Fachmärkte GmbH & Co. KG**

Das Unternehmen Globus Fachmärkte mit Hauptsitz im saarländischen Völklingen betreibt in Deutschland und Luxemburg insgesamt 90 Globus Baumärkte. Mit über 9.700 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, einem Umsatz von 1,9 Milliarden Euro und der höchsten Kundenzufriedenheit gehört das Unternehmen zu den Führenden der Baumarktbranche.

Zum zwölften Mal in Folge wurden die Globus Baumärkte 2022 in der Verbraucherumfrage von Konzept & Markt in Kooperation mit dem Dähne Verlag zum kundenfreundlichsten Baumarktunternehmen Deutschlands gewählt. Auch beim „Kundenmonitor Deutschland 2021“ belegen die Globus Baumärkte jeweils den ersten Platz bei den personalbezogenen Leistungsfaktoren Freundlichkeit, Fachberatung, Aufmerksamkeit und Verfügbarkeit von Ansprechpartnern.

Zudem gehört das Unternehmen Globus Fachmärkte zu Deutschlands besten Arbeitgebern. In der Studie „Top nationale Arbeitgeber 2022“ des Magazins Focus-Business in Zusammenarbeit mit dem Recherche-Institut FactField zählen die Globus Fachmärkte als einziger Baumarktbetreiber zu den Top Drei in der Kategorie „Handel und Konsum“.